

Original: francés

DECLARACIÓN DE INFOPÊCHE

La Organización intergubernamental de Información y Cooperación para la Comercialización de Productos Pesqueros en África (INFOPÊCHE) sigue de cerca los debates sobre los túnidos tropicales en la Subcomisión 1.

INFOPÊCHE lamenta que no se haya adoptado una medida de ordenación para los túnidos tropicales durante esta sesión. El informe del SCRS insta a la cautela porque, aunque la matriz de la estrategia de Kobe fomenta un aumento del TAC, el diagrama de Kobe indica que la trayectoria del stock de patudo está entre el amarillo y el verde, e incluso más cerca del cuadrante amarillo.

INFOPÊCHE agradece a las CPC que hayan defendido que cualquier aumento del TAC actual debe ir acompañado de fuertes medidas para proteger los juveniles para aumentar la productividad del stock.

INFOPÊCHE invita a todas las CPC de la Subcomisión 1 a recordar el consejo de Japón, que dijo una vez que "la medida no debe satisfacer a todas las CPC por igual, sino que la correcta sería la que haga que todas las CPC estén igualmente insatisfechas".

Durante casi una década, las reuniones de la Subcomisión 1 se han convertido en un foro en el que todos los miembros coinciden en discrepar en cada reunión.

Es hora de poner fin a este ciclo recurrente de desacuerdos e INFOPÊCHE anima al presidente de la Subcomisión 1 a que continúe con sus esfuerzos actuales y a que continúe sus consultas con las CPC durante las reuniones intersesiones para que se pueda llegar a un acuerdo en 2023.

INFOPÊCHE desea que esta declaración se traduzca a las tres lenguas y se adjunte al informe de la reunión.